LUNES 12

7 275 137

3 039 304

1 752 137



El pueblo salió a enfrentar los intentos de subversión que algunos pretenden desarrollar en el país.

Miguel Fraga, un joven trabajador cubano, comentó a *Granma* que salió a defender a su país y a su Patria, «porque esta Revolución ha costado mucha sangre y es la Revolución de mis padres, es la Revolución que nos legaron, y es la que tenemos que defender, no por mandato sino por convicción, y nadie nos puede quitar esto porque nos ha costado mucho sacrificio y mucho sudor, y estamos en el medio de una pandemia que cuesta muchas vidas», relató.

Añadió que tenemos muchas dificultades y cosas que podemos resolver, pero hay otras que no dependen de nosotros, dependen de un bloqueo que lleva más de 60 años y que nos hace mucho daño.

«Aquí está el pueblo, a nosotros no nos paga nadie, nosotros salimos a defender lo que hemos construido durante 60 años, que es la Revolución de todos», manifestó.

Otra joven cubana, Yisel Pérez, nos dijo que salió ante el llamado del Primer Secretario del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a defender la Revolución, y todo lo que tanto sudor nos ha costado tener. «Todo el que se quiera sumar, pues bienvenido sea, porque la

Revolución que tenemos nadie no las puede quitar».

Silvia Columbia contó al periódico que salió a enfrentar los intentos de subversión que algunos pretenden desarrollar en el país, en medio de una pandemia y de una crisis económica provocada y recrudecida por el bloqueo.

«No nos dejaremos quitar el espacio por un grupo de delincuentes. Nadie va a derrocar una Revolución de más de 60 años, que tanto se ha esforzado por llevar adelante este país en medio de la amenaza de EE. UU.», aclaró Silvia Columbia.

Adiel Guevara, también muy joven, contó que hoy salió a las calles por una necesidad histórica, una necesidad convocada por nuestro Presidente, una realidad que se nos presenta y que tenemos que combatir.

Denunció que grupos pequeños de contrarrevolucionarios están incitando y generando confusión entre personas, tratando de incidir en la matriz de opinión de la población e intentando que el pueblo pierda la fe en nuestro sistema político.

«Creo que todas las personas de bien deben salir a defender lo que es de todos, y son nuestras conquistas, nuestra Revolución», concluyó.



Nadie va a derrocar una Revolución de más de 60 años, que tanto se ha esforzado por llevar adelante este país en medio de la amenaza de EE. UU.

Están abiertos los corredores de amistad

TERESA MELO

«¿Y ahora, por qué no escribes?». Sí escribí y mucho. Escribí del Caribe, y poetas y gente que en 40 años de nuestro Festival nos ha legado fundamentos para la resistencia cultural, en Cuba y en la región. Pero a quienes hacen ese tipo de preguntas no les interesan los poemas ni la cultura que resiste.

En estos días pensé en las historias personales que se enlazan para convertirse en colectivas. La mía viene de la noche más larga: la del huracán Sandy. Es, en realidad, una memoria de todo Santiago. La noche de Sandy y las noches del después. «Fuerza, Santiago», «Santiago no está sola», decían los mensajes. Así era. Así es.

Hemos escrito Fuerza, Pinar, Habana, Guantánamo, Matanzas..., Cuba. Por huracanes, tornados, accidentes, incendios y otros sucesos. Esta fuerza que se necesita ahora es de una cualidad diferente. En un momento crítico de una pandemia que en otras regiones ha sido crítica en todos sus momentos.

En Cuba ha demandado el extra que hay que añadir porque es Cuba. Porque es Cuba bloqueada, con actos y resultados concretos contra la vida, denunciados una y otra vez, y cada vez ocultados y obviados y enterrados en montañas de noticias falsas, que convierten las redes en los pantanos del caos.

Nuevos millones de dólares para la subversión, generadores de miles de mensajes con las mismas etiquetas, directas repetitivas para establecer una matriz, cartas para establecer «corredores» escritas por los que son inmóviles, nulos o lentos en condenar la asfixia.

Hay gente sin memoria, que no es nuestro caso. Han aplaudido cada medida contra Cuba y han pedido otras más extremas. Han pedido bombas, drones, cercos navales, desembarcos, quemas, asaltos, asesinatos... Ahora multiplican hipócritamente solicitudes de ayuda, que luego fue corredor y ya es intervención, siempre con el apellido «humanitaria».

Aquí la intervención humanitaria hace meses la realizan los desvelos y consagración de millones que trabajan por el bien de todos, en las líneas rojas de la sociedad. Lo demás: desde que inició la pandemia, Cuba recibe ayuda de gobiernos y asociaciones solidarias, de cubanos, de amigos de Cuba, de jóvenes que han estudiado en nuestras universidades, de aquellos a quienes Cuba ha curado o enseñado.

Esa es la intervención de la humanidad, con su capacidad para tender la mano. Como ha hecho Cuba. El que quiera hacer por ella: desde siempre están creados los corredores de la amistad... los que condenan y dicen junto a nosotros: Abajo el bloqueo. Súmese.

G TELEVISIÓN

CUBAVISIÓN» 06:30 a.m. Buenos días 09:00 a.m. Conferencia de prensa sobre el enfrentamiento a la COVID-19 10:00 a.m. Canta y juega 10:15 a.m. ¡A la 1, a las 2 y a las 3! 11:00 a.m. Timmy time 11:15 a.m. Mujeres ambiciosas (cap. 67) 12:00 m. Al mediodía 01:00 p.m. NTV 02:00 p.m. Cine en familia: El mapa de los instantes perfectos. 04:00 p.m. Noticiero Ansoc 04:15 p.m. Luna Petunia (cap. 2) 04:45 p.m. Un cuento desde (cap. 2): El león encantado 05:00 p.m. Asombroso 05:15 p.m. Viva la música 05:30 p.m. Las nuevas leyendas de mono 05:57 p.m. **Este día** 06:00 p.m. **Memorias** de un abuelo (cap. 57) 06:30 p.m. Noticiero cultural 07:00 p.m. Mesa Redonda 08:00 p.m. NTV 08:30 p.m. Vivir del cuento 09:00 p.m. Vuelve a mirar (cap. 12) 09:45 p.m. **El humor se piensa** 10:15 p.m. Solo la verdad: Operación letal 12:15 a.m. Resumen 24 01:00 a.m. Los sopranos (cap. 10) 02:30 a.m. Telecine: Especiales 03:15 a.m. Telecine: El secreto. Atrévete a soñar

TELE-REBELDE» 08:00 a.m. Programación educativa 10:00 a.m. Swing completo 10:30 a.m. Canotaje internacional 11:35 a.m. Documental: El líder Rugby 12:00 m. Meridiano deportivo 12:30 p.m. Pulso deportivo: Juegos olímpicos Tokio-2020 01:30 p.m. Vale 3 03:25 p.m. Fútbol sala 04:53 p.m. Lucha internacional 06:00 p.m. Meridiano deportivo 06:30 p.m. Mirando a Tokio 07:00 p.m. Bloque de arrancada 07:15 p.m. Baloncesto internacional 09:00 p.m. La historia antes de Tokio 11:00 p.m. Meridiano deportivo

CANAL EDUCATIVO» 08:00 a.m. Anímate de verano: Hermano oso 2 10:00 a.m. En partes la historia: Calle de la misericordia (cap. 1) 11:00 a.m. Concierto nacional 12:00 m. Grandes documentales: Ases del bisturí 01:00 p.m. Star War Rebel, temp.1 (cap. 5) 02:00 p.m. Holiday English: amigos del mundo 02:30 p.m. Ellas las del cine: Ya te extraño 04:30 p.m. Telecentros 06:00 p.m. Ecos: naturaleza trinitaria 06:30 p.m. De tarde en casa: Recetas refrescantes para el verano. 07:30 p.m. Atlantis (cap. 20) 08:00 p.m. NTV 08:30 p.m. Bravo 09:30 p.m. Cuento: La encomienda 10:00 p.m. De espías, historias y leyendas 11:00 p.m. Mesa Redonda

CANAL EDUCATIVO 2» Programación de Telesur

MULTIVISIÓN» 08:00 a.m. De todo un tin 09:26 a.m. Glitch Tech (cap. 8) 09:48 a.m. Filmecito: Hércules 11:21 a.m. Cine de comedias: Taxi 2 12:50 p.m. Set y cine 01:15 p.m. Riverdale, temp. 1 (cap. 2) 01:57 p.m. Mundo primitivo, temp 1 (cap. 6 fin) 02:41 p.m. Antes y después 03:00 p.m. Amor en blanco y negro (cap. 8) 04:01 p.m. Documental I (ciencia y técnica) 04:45 p.m. De todo un tin 06:10 p.m. Glitch Tech, 2da. temp. (cap. 8) 06:43 p.m. Mundo primitivo, temp. 1 (cap. 6 fin) 07:27 p.m. El joven Sheldon, temp. 2 (cap. 14) 08:00 p.m. Merlí (cap. 6) 08:47 p.m. Mentes criminales (cap. 18) 09:30 p.m. **Doctor Bull, 5ta. temp. (cap. 4)** 10:12 p.m. <u>Caída de caballeros, temp 1</u> (cap. 6). Desde las 10:56 p.m., y hasta las 06:25 a.m., retransmisión de los progra-

mas subrayados